
CA du 27 juin 2016 
Présents : Lydie, Fredo, Pascaline, Emilie, Michel, Hugues, Caro, Bérangère, Coralie, Seb,, Ghis, Aude, Jean-Yves, Françoise  
Excusés :;Brigitte, Manue, Ghis, Doudou, Aurélie 

Points abordés discussion Conclusion/décision 

 
Présentation Coralie 

Tour de table  
 

 

Question salariées Problème Clim, passage à Enercoop et augmentation du contrat 
OK pour la part social 

  

Set de table robert Mary 
 

OK pour faire figurer Crocbauges Voir avec Isa, Michel  

 
Fraises de Nadia 

Ne seront pas vendues à Croc Voir réponse  des salariées ci-dessous 

Visites des salariées Personne pour le moment. Hugues pensait y aller demain, mais présence Sylvain, 
fin à 15h. Hugues regardera aussi le système d’extraction de l’air chaud avec les 
salariées de la cave et des groupes froids 

Voir les jours où les salariées sont à 4 
Hugues essaie d’être présent avant l’arrivée de 
Sylvain 
Voir comment se  débarrasser de « foutoir » 
dans la cave qui gêne l’ouverture de la fenêtre 
Sebastien  regarde, Hugues jette un œil 
également 

Amoncellement de cartons  
 

Téléphone du président catholique car gène passage sur balcon Appel Michel en cas d’absence de Doudou pour  
débarrasser les cartons 

 
REX Coralie 

S »ervice après-vente » plus important que prévu, ( erreurs de livraisons avec 
Relais Vert qu’il faut rédler a posteriori en justifiant qu’il ne s’agit pas d’erreur de 
commandes, mais de livraison 
Ses efforts prochains : Plus d’anticipation pour commander en quantités 
suffisantes et plus de temps au bureau pour régler l’administratif avec Isabelle 
 
 
 

A passer une bonne semaine avec Marine sur 
son futur travail et sa fiche de poste 
Très contente d’être à Croc 

Point salariées Tenir compte de l’Avenant n° 40 du 5 octobre 2000 relatif à la classification des 

emplois pour nos salariées. Aude et Hélène travaillent sur une augmentation de la 
commission « producteurs », de plus l’augmentation de l’électricité (enercoop) 

 Claudia et Coralie seront rencontrées par la commission « salariées » 
prochainement 

Caro, Aude 
Commission « salariées » 
Faire attention que ces augmentations ne 
diminuent pas les aides, les primes 
Faire une projection financière 
Faire les avenants pour tenir compte de 
l’augmentation  



Election des co-présidents Hugues veut bien être suppléant au COPIL. Emilie se maintient 
Les co-présidents sont maintenus jusqu’à la prochaine A.G.. Trop de démarches 
administratives à faire 

Date prochain COPIL, prévenir Valérie => Michel 

Commission perspective Hugues, Françoise, Michel 
Hugues pense aussi aux orientations futures de l’association, même si une priorité 
sera l’avenir du magasin, voir aussi la réflexion sur la mise en réseau de différentes 
associations 
un séminaire ne serait-il t pas mieux, bien  que la dernière expérience n’a pas 
marché 
Rôle à définir plus précisément 
 

Françoise, Hugues, préparer les ateliers, Caro 
Prévoir en septembre Jean-yves, Emilie, 

Toutes les documents Croc Bérangère voit les filles mercredi pour les sites internet Croc et Bio, pour bien 
séparer les croc et Bles io. Jean-yves viendra peut-être. Aude a eu un problème 
d’ordinateur, tous les doc récoltés sont perdus. Aude recommencera. Les  
Hugues parle d’une page Facebook, après que les histoires de blogs sont réglés  

 

Jardins collectif Derrière Croc, comme il n’y a pas assez de graines actuellement et d’échange de 
techniques de récoltes, remettre à l’ordre du jour, un jardin associatif qui a été 
abandonné il y a quelques années. Voir avec Paul Vergain si tjs d’accord. C’est 
l’occasion de faire participer  les sœurs. Prévoir la mise en œuvre pour l’année 
prochaine 
Voir les animations qu’Hélène pourrait faire à partir de ce jardin 
 

Sébastien, Bauges en transition, va  faire une 
réunion pour les gens intéressés 

Espace grainothèque Faire une expo sur l’association  Biobauges Hugues, Aurélie,  accord du  CA 

 
Semaine de solidarité à l’automne 

Animations à prévoir Caro, Hélène, Fredo  

Commande café Zapatiste Hélène a fait une commande de 100 paquets pour le magasin 
Commerce équitable 

Voir ci-dessous 

 

Prochain CA en Septembre : Framadate à faire par Michel, pour septembre  

Réponses des salariées à nos questions : 

Bonjour, 
Lors du CA d'hier soir, nous suggérons la tenue d'un COPIL au plus tôt, car il y a quelques problèmes de magasin à régler, en particulier : 

-  la maladie de Nathalie Buisson qui l'empêche de produire et fournir sa viande de porc. Remplacement temporaire à prévoir par un fournisseur  
? 
Pour l'instant nous ne savons pas si l'état de santé de Nathalie va l'empêcher de livrer. Nous nous organisons avec elle au coup par 

coup. Pour cette semaine elle doit livrer quelques produits aujourd'hui ou demain. Le panneau en magasin concernant la difficulté 



d'approvisionnement sert à communiquer sur ce changement d’organisation et à expliquer les rayons vides. Il nous semble prématuré 
d'envisager de remplacer ses produits. 

- l'absence de légumes, visite Triandines à prévoir pour pallier Relais vert ? 
Les Triandines ne peuvent pas devenir fournisseurs ou producteurs. Ils donnent la priorité à leurs adhérents et n'ont pas ass ez de 

volume pour nous fournir. L'approvisionnement était un problème également puisqu'ils ne souhaitaient pas en organiser un et que la 
personne qui nous livrait n'habite plus les Bauges. 
- Café zappatiste livré en septembre, faut-il vendre à prix coûtant ou avec une marge ? Emilie cofirme sa pésence au COPIL, Hugues sera 

suppléant 
Nous pensions ne pas faire de marge sur ce produit. Caro nous a fait suivre le mail de Café solidaire informant que la production de 

café avait été meilleure qu'attendu et donc de la recherche de nouveaux débouchés. Nous profitons de cette occasion pour 
communiquer en Bauges sur l'existence de cette "filière" en direct avec les producteurs et qui existe en bauges depuis plusie urs 
années. Il s'agit avant tout d'une "opération de communication" pour soutenir la démarche et non d'un nouveau produit commercialisé 

dans l'épicerie. En effet le système d'achat ne peut coïncider avec un approvisionnement régulier.  
- Les fraises de Nadia absentes ? A remplacer ? 

Nadia a eu beaucoup de pertes liées à la météo et accueil plus de personnes en cueillette directe que l'année dernière, elle ne pourra 
donc pas assurer de livraison pour Croc'Bauges.  
Nous avons commandé des fraises chez Relais Vert et avons eu beaucoup de pertes (10 barquettes sur 16 commandées) La fraise est 

fragile et se conserve mal (Nadia nous livrait 2 fois par semaine et par petites quantités)  
Raucaz n'a pas livré les fraises que nous avions commandé à la dernière livraison de pommes et ne peut pas monter en Bauges pour 

quelques barquettes de fraises. 
 


